

SERVIR en L'attendant

Editorial du n°4. Juillet-Août 1996

« Vous avez tout pleinement en Lui »

Les destinataires de la première lettre de Pierre tressaillaient de joie à l'idée de l'espérance vivante du salut et de la rédemption proche que le Seigneur leur avait acquis. Mais dans le même temps, ils étaient affligés par des épreuves douloureuses, diverses et inévitables.

La situation actuelle de l'église n'est guère différente de celle du premier siècle. L'église est persécutée dans certains pays, tournée en dérision dans d'autres ; la maladie, les tourments intérieurs affligent les chrétiens.

En ce début de vacances, nous souhaitons que chaque lecteur trouve du temps pour le repos, pour un vrai renouvellement intérieur. Nous souhaitons aussi que chacun prenne du temps pour faire le point. Et les articles qui suivent susciteront, nous l'espérons, une réflexion utile sur l'essentiel : « voir Jésus », source d'espérance, même dans la souffrance.

Beaucoup d'articles ont été écrits sur l'homosexualité. Théologiens, pasteurs, travailleurs sociaux se sont préoccupés de ce problème et y ont réfléchi. Ici, Peter Heroux témoigne de son dur combat dans cette douloureuse situation et nous aide à mieux en saisir la difficulté. David Sutherland nous parle de Jaebets qui démarra dans la vie avec un lourd handicap. D'autres sortes de souffrances touchent les chrétiens, c'est ce qui nous est rappelé à propos de la Pologne. D'autres dangers, comme les sectes, menacent l'église, souvent de l'intérieur ; là encore Malcolm Hall nous rappelle que le recours est Jésus-Christ.

C'est pour cela qu'il vaut la peine de regarder à Jésus. N'est-ce pas le plus important ?

Jean-Pierre BORY